

《山形市立楯山小学校 TEL686-2006 Fax686-4183 school@tateyama-e.ymgt.ed.jp》

2学期、スタート!

27日間の夏休みが明けました。各学年の子ども 達の笑顔で2学期を迎えることができたことが、何 よりもうれしく感じます。

※本日の始業式は暑い中でしたので、一部のみ話をしたところです。 他は、紙面でお願いいたします。



2学期のめあてをもとう

皆さんは、2学期のスタートに当たって、一人一人が、「なりたい自分に向かって、これ を頑張る」と、目標をたてていると思います。成長するには、まず大切なことです。そして、 次に、その目標を達成するためには、どんなことを、いつ、どこで、だれと、というように 具体的に考え決めていくことが必要です。仲間と励まし合いながら取り組み、時々、「これ でいいのかな」、又は「別のやり方があるのかな」と振り返っていくことが大切です。

6年生の皆さんへ

2学期は一番長い学期です。暑い夏、実りの秋、 学校の顔・代表を5年生へと引き継ぐ冬がやって きます。

運動会、修学旅行、学習発表会など、小学校最後 の行事や学習に取り組む6年生の皆さん、楯山小学 校の伝統として何を残していくのか、下級生や家族 や地域の方々にどんな姿を見てもらうのか、担任の 横川先生、海谷先生と一緒に話し合って考えを深め ていきましょう。



1年生~5年生の皆さんへ

様々な場面で、皆さんをリードしてくれる6年生の話していること、やっていることをよ く聞いてよく見てください。その中に、皆さんの手本となる姿や目指す姿を見つけて、一緒 に取り組んでみましょう。

がんばりを支える「早寝・早起き・朝ご飯」

皆さんの頑張りを支えてくれるものは、「早寝・早起き・朝ご飯」の生活リズムです。暑 い夏においては、熱中症対策の1つとしても、とても大切なことです。

各感染症に気をつける生活は、2学期も続きます。子どもも感染しやすいウィルスもあり ます。油断せずに、手洗い等をしっかり行いましょう。

2学期のめあてと、「早寝・早起き・朝ご飯」の生活リズムを両手にもって、皆さんの明 るい声が響き合う、元気な楯山小をつくっていきましょう。

校舎が明るい → 笑顔さくさく

8月20日(日) PTA環境美化活動

朝早くから、60名余りの保護者の皆様が脚立持参でお集まりくださり、校舎の窓や蛍光灯、各階のトイレを清掃してくださいました。素晴らしい手際の良さで、日頃なかなか手の届かないところを、隅々まできれいにしていただき、校舎が明るくなりました。本当にありがとうございました。朝、子ども達はきれいなトイレをみて、にこにこ顔。汚れのとれた窓をみて、「僕のパパ、この窓きれいにしたんだよ。」とうれしそうな顔でお話をしてくれました。

暑い中での2学期初日でしたが、すがすがしくさわやかにスタートをすることができました。これも、保護者の皆様のご協力ご支援があるからこそと心より感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



教育活動においても、最優先は『いのち』を考えること。

令和 5 年度 楯山小学校スクールゾーン協議会開催

7月28日(金)、本校校長室にて、例年通り「スクールゾーン協議会」を開催することができました。子ども達の安全な生活に関わる大切な会議が例年通り開催できることにやはり安心を覚えます。

明日正会長、PTA三役の方々と、地区の危険箇所、下校指導や地区内の安全点検について話し合うことができました。この会議でも地域の方々から情報をたくさんいただき、再度改めて地域との繋がりを大切にしていくことで子ども達の安全安心な生活に繋がるものと確信できたところでした。ありがとうございます。

また、交通指導員に地域の方になっていただける話も進んでいます。正式な形になりましたら、 お知らせします。

^{↑和5年7月27日 (木)} 第57回山形市小学校水泳記録会

泳いで、泳いで、最高の夏に!

コロナ禍の2年間は中止となっていましたが、昨年度から形を変えて大会が開催されています。今年度も、個人種目のみのエントリーになっています。本校からは12名が出場しました。

練習の成果がでて、自己ベストを出した6年生が多く、力のある楯山小6年生を感じることができました。

また、応援する声も他校より大きく、一体感のある6



年生だな、と嬉しくなりました。